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RoHS 3 / REACH  

Konformitätserklärung 
 

Die Richtlinie 2011/65/EU der Europäischen Union zur Beschränkung und Verwendung 
bestimmter gefährlicher Stoffe in elektrischen und elektronischen Geräten (RoHS)trat am 
3. Januar 2013 in Kraft. 
Mit der Erweiterung durch die Richtlinie 2015/863/EU handelt es sich namentlich um 
folgende Substanzen: 
 
Blei (Pb) 
Cadmium (Cd) 
Hexavalentes Chrom (CrVI) 
Polybromierte Biphenyle (PBB) 
Polybromierte Diphenylether (PBDE) 
Quecksilber (Hg) 
Butylbenzylphthalat (BBP) 
Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) 
Dibutylphthalat (DBP) 
Diisobutylphthalat (DIBP) 

 

TSL-ESCHA GmbH erklärt hiermit, dass unsere gelieferten Produkte der Richtlinie 
2011/65/EU entsprechen.  
 
REACH-Verordnung 1907/2006/EG zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und 
Beschränkung chemischer Stoffe. Die EU hat mit in Krafttreten der Verordnung ab 
01.07.2007 ein einheitliches System zur Registrierung (Registration), Bewertung 
(Evalation), Zulassung (Authorisation) und Beschränkung von Chemikalien (Chemicals) 
geschaffen. Sinn und Zweck dieser Verordnung ist die Sicherstellung eines 
höchstmöglichen Maßes an Schutz für die menschliche Gesundheit und unserer Umwelt. 
 
Da aus unseren Produktfamilien bei bestimmungsgemäßem Einsatz und sachgerechter 
Lagerung keine gefährlichen Stoffe freigesetzt werden, ist TSL-ESCHA GmbH von der 
Pflicht der Registrierung bestimmter enthaltener Stoffe ausgenommen. TSL-ESCHA 
GmbH beachtet prozessorientiert die aktuellen Zulassungspflichten für chemische Stoffe 
und die definierten Beschränkungen zur Verbreitung und Verwendung dieser Stoffe 
gemäß REACH. 
 
Auch zukünftige Erweiterungen der Kandidatenliste werden mit unseren Produkten 
abgeglichen. 
 
 
 
TSL-ESCHA GmbH 
  
Elberfelder Str.1 
58553 Halver | Germany 
 
 
 
 

Halver, 08. März 2022 Technische Leitung / Technical Manager 
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RoHS 3 / REACH  

Declaration of Conformity 
 
Directive 2011/65/EU of the European Union on the restriction of the use  
of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS) became 
operative 
as from the 3rd of January, 2013.  
With the extension of Directive 2015/863 / EU concerns in particular the following 
substances: 
 
Blei (Pb) 
Cadmium (Cd) 
Hexavalentes Chrom (CrVI) 
Polybromierte Biphenyle (PBB) 
Polybromierte Diphenylether (PBDE) 
Quecksilber (Hg) 
Butylbenzylphthalat (BBP) 
Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) 
Dibutylphthalat (DBP) 
Diisobutylphthalat (DIBP) 

 

TSL-ESCHA GmbH herewith declares that our delivered products are in accordance with 
Directive 2011/65 
 
REACH 1907/2006/EG -directive for registration, evaluation, authorization and restriction 
of chemical sub-stances. With this directive taking effect from 01 July 2007, the EU has 
created a uniform system for (Registration), (Evaluation), (Authorization) and restriction of 
(Chemicals). The purpose of this directive is to guarantee the highest possible protection 
for human health and our environment.  
 
 
As our product lines do not release any hazardous substances providing correct use and 
storage, TSL-ESCHA GmbH is exempted from mandatory registration of certain contained 
substances. TSL-ESCHA GmbH observes, process-oriented, the current authorization 
obligations for chemical substances and the defined restrictions on using these 
substances according to REACH.  
 
Future extensions of the candidate list will also be compared with our products. 
 
 
 
 
TSL-ESCHA GmbH 
  
Elberfelder Str.1 
58553 Halver | Germany 
 
 
 
 

Halver, 08 th march 2022     Technische Leitung / Technical Manager 
 


